
　皆さん、こんにちは。今回の職員・ヘルパーさん紹介は、久し振りに『花いちりん馬込事業所』に

お願いしたところ、今回は、新しく仲間入りしたスタッフを紹介いただけました。

①投稿者　②入所年月日、　③自己ＰＲ、　④趣味、　⑤入所の動機、　

⑥花いちりん馬込に入所しての感想は？　⑦これからの抱負は？

　　　　　※皆さんに7つの質問に、お答えいただきました。

船橋地区･花いちりん馬込事業所

職員・ヘルパーさん紹介一問 一答

①ヘルパーさん

②令和３（2021）年１０月

③長男と長女は社会人、次女は大学2年生とようやく子育てか

ら手が離れて自分に少し余裕が出てきました。普段は中学校

の給食の調理補助の仕事をしていますが、昨年姉に勧められ

初任者研修の資格を取得しました。そして、この夏休み中に

実務者研修の資格を取得する為、学校に通いもうすぐ取得予

定です。今は、週末のみヘルパーの仕事をしています。

④ビーズでアクセサリーやキャラクター、小物のストラップ等

どを作ったりしていましたが、最近は老眼も進み、ご無沙汰し

てています。韓国ドラマを見るのが好きで、時間があるときな

どど見ています。

⑤私の両親は介護が必要で、兄が一人で介護をしています。ずっと何かお手伝いをしたいと

思っていました。介護の仕事をしている姉にも勧められて資格を取得し、入社しました。

⑥皆さんとても良い方ばかりです。介護の仕事を始めてまだ１年も経っていませんが、一緒

に仕事に入る時などはとても勉強になりますし、親切また丁寧に指導してくださり、助か

っています。

⑦まだまだ不慣れではありますが、利用者さんの「ありがとう」の感謝の言葉に仕事を続け

る元気をいただいています。今のところ、家事支援の仕事が多いのですが、少しずつ身体

介護の仕事も勉強して頑張っていきたいと思っています。



        

① 事務員さん

② 令和３（2021）年５月

③ 長男が社会人として現在別所帯、長女は未婚のため、主人

と愛犬の「りく」（トイプードル）の３人と１匹で暮らして

います。

④ 友人と行く好きなアーティスト（数名）のコンサートと旅行

です。飛行機がお互い苦手なので新幹線で行ける所まで（笑）。

今は、コロナ禍で制限があり難しいのですが、、、。

とても楽しい思い出になり、ストレス発散になります。

⑤１０年くらい前に叔母が高齢協で働いていたことや亡き母も組

合員だったこともあり、多少ではありますが、高齢協のことは

知っていて、事務員のお話があり、入社しました。

⑥ 皆さん、とても良い方ばかりです。ヘルパーの皆さんは事務所で、たまにしかお会いで

きませんが、気さくに声をかけて下さいます。

⑦ 介護の事務は初めてで1年が過ぎましたが、介護のことで知らなかったことも知ることが

できました。仕事はまだまだですが、根本さん、大石さん、本部加藤さんを始め皆さんに

助けられて何とかやらせいただいています。皆さんにご迷惑をおかけしないよう頑張って

いきたいと思っています。

＊昨年、事務所の庭が紫陽花の花でいっぱいになるように（花言葉は色んな意味があり

ますが。。）咲く時期や土により花の色が変わったり、鮮やかに咲く紫陽花が大好き

で、色んな場所にたくさん植えました。苗がまだ小さく今年は小さい花が数か所しか

咲きませんでしたが、これから頑張って育てていき、庭一面に紫陽花が咲くのを楽し

みにしています。雨が多い時期に咲く紫陽花が疲れて帰ってくるヘルパーさんたちの

気持ちが癒されるような庭になればいいなぁと思っています。次回の花いちりん馬込

の記事で満開になった紫陽花の写真を披露できればうれしいですね。

＜事務所だより＞

花いちりん馬込事業所前写真左根本律子さん（管理者）、右：大石真紀子さん（サービス提供責任者）


